

- Toucher des surfaces et des objets tels que des vêtements ou de la literie que les fluides corporels d'une personne atteinte de Marburg ont touchés
- Rapports sexuels non protégés avec une personne qui est ou a été malade à Marburg
- Marburg (provenant d'une chauve-souris ou d'une autre personne) peut pénétrer dans le corps d'une personne par :
 - La bouche, le nez ou les yeux
 - Une ouverture dans la peau comme une coupure ou une plaie
 - Les parties intimes lors de rapports sexuels non protégés

Comment vous protéger et protéger les autres de Marburg ?

- Étant donné que les chauves-souris atteintes de Marburg ne présentent aucun signe ni symptôme de maladie, vous ne pouvez pas dire quelles chauves-souris sont malades. C'est pourquoi il est préférable d'être en sécurité en évitant tout contact avec toutes les chauves-souris.
- Évitez de toucher les chauves-souris.
- Toucher les chauves-souris et leurs fluides corporels tels que la salive, le sang leur déchet sont des moyens par lesquels Marburg peut se propager des chauves-souris aux humains.
- Si vous trouvez une chauve-souris morte, ne la touchez pas à mains nues.
- Utilisez des gants en caoutchouc ou des sacs en plastique qui ne peuvent pas être facilement percés pour protéger vos mains, et une pelle ou un objet comme des feuilles de bananier pour déplacer la chauve-souris morte sans la toucher directement.
- Éliminez la chauve-souris en toute sécurité en la brûlant ou en l'enfouissant profondément loin de l'endroit où l'eau est collectée et où se déroulent les activités ménagères.
- Bien laver les gants en caoutchouc avec du savon et de l'eau propre avant de les retirer. Si des sacs en plastique sont utilisés, retirez-les soigneusement afin de ne pas toucher les crachats, le sang ou les déchets de la chauve-souris sur le plastique. Brûlez ou enterrez profondément les sacs en plastique avec la chauve-souris.
- Versez de l'eau savonneuse ou du désinfectant sur la pelle ou d'autres objets utilisés pour déplacer la chauve-souris.
- Lavez-vous les mains et les bras immédiatement avec du savon et de l'eau propre.
- Évitez de chasser, de dépecer et de manger des chauves-souris.
- Évitez de visiter les zones où vivent les chauves-souris, en particulier les grottes, et chasser, abattre et manger des chauves-souris expose les gens à un risque élevé.
- Évitez de visiter des grottes, y compris d'utiliser des grottes pour vous abriter ou pour des cérémonies culturelles.

Lavez-vous toujours les mains régulièrement et surtout :

- Après tout contact avec une chauve-souris
- Après avoir visité des zones où vivent des chauve-souris
- Avant et après avoir visité ou soigné une personne malade
- Avant de préparer et de manger des aliments
- Après être allé aux toilettes
- Évitez d'essayer de tuer ou de chasser toutes les chauves-souris d'une zone.
- Essayer de tuer ou de chasser toutes les chauves-souris d'une zone ne fonctionne pas et peut en fait augmenter la probabilité que Marburg se propage des chauves-souris aux humains.
- Au mieux, arrêtez de vous rendre dans des zones connues pour abriter des chauves-souris, surtout en grandes concentrations.